



Dandim 0622/Kab. Sukabumi Sambangi Langsung Anak Stunting Dalam Penyaluran Bantuan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 3, 2023 - 12:12



Dandim 0622 Sambangi Anak Stunting

Harus di yakini oleh semua pihak bahwa dalam gerakan melawan stunting ini

adalah masa depan suatu bangsa jika diukur melalui perkembangan anak-anak sebagai generasi penerus, maka anak-anak harus terlahir sehat, tumbuh dengan baik, dan didukung oleh pendidikan yang berkualitas, maka mereka akan menjadi generasi yang menunjang kesuksesan pembangunan bangsa.

Tak heran tentunya jika Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S. Sos, M. Si Dandim 0622/Kab. Sukabumi dan Ny. Lina Anjar Ari Wibowo selaku Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 0622/Kab. Sukabumi mendatangi langsung anak stunting di lokasi TMMD ke-117 di Desa Mekarjaya, Kecamatan Jampangkulon, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat. Tak heran Jika Belasan Orang tua yang memiliki anak Stunting bahagia dan terharu terhadap kunjungan tersebut. Bukan tanpa alasan mereka bahagia karena mendapatkan bantuan asupan gizi makanan hingga vitamin dari Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S. Sos, M. Si dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 0622/Kab. Sukabumi Ny. Lina Anjar Ari Wibowo untuk membantu perkembangan anak stunting.

Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S. Sos, M. Si mengatakan, sejak kemarin pihaknya keliling mendatangi rumah warga yang memiliki anak stunting. Di sini kami mendapatkan data kurang lebih 55 anak yang mengalami stunting, dua hari ini kami sudah memberikan bantuan dan pelayanan kepada 15 orang anak dimulai dari mendatangi langsung dan juga melihat perkembangan anak-anak stunting di Desa Mekarjaya ini" kata Anjar.

"Kami memberikan sedikit bantuan penambahan nutrisi maupun suplemen yang nantinya dua bulan ke depan dipantau oleh Babinsa bersinergi dengan bidan desa dan dilaporkan ke kami. Program tersebut merupakan bagian dari sasaran non fisik TMMD selain itu Anggota TNI Kodim 0622/Kab. Sukabumi juga telah menjadi bapak asuh bagi anak stunting. Terkait mengenai bapak asuh bantuan bagi anak stunting merupakan salah satu program TMMD, dimana menurutnya TNI hadir untuk membantu pertumbuhan anak-anak stunting," Imbuhnya.

Ketika di temui redaksi, Lina (26) salah satu orang tua anak stunting warga Kp. Cikaret mengaku bahagia mendapatkan perhatian dan bantuan dari Dandim dan Ibu Ketua Persit KCK cabang XLV Kodim 0622/Kab. Sukabumi. Anak saya ketahuan stunting bulan februari lalu pada saat posyandu, Saya sangat senang dan terharu ketika Bapak dan ibu Dandim datang dan melihat kondisi anak kedua saya yang saat ini berumur 9 bulan, tegas lina sebelum mengakiri pembicaraan.(*)